

久山中便り

生徒会リーダー研修

新生徒会役員始動



久山中学校
令和8年1月5日発行
第6号

「言行一致」
言うこととやることに矛盾がなかつたり、相手や場で発言や行動が変わることがなかつたりすることが大切です。

「強い意欲・熱意」

取組に対する熱い思い、毅然とした態度、はつきりとした決断、的確な指示など日々の役員の姿を示すことが重要です。

久山中学校が生徒主体の学校となるよう、今後の活躍に期待します。

生徒会退任式・認証式

前後しますが、終業式の後、生徒会の退任式・新役員の認証式を行いました。

三年生の役員から新役員に生徒会バッヂが渡され、新役員からは、花束が贈られました。

その後、三年生役員からそれぞれ自分の役職の振り返りが報告されました。

現三年生の役員は、新たに生徒集会や学年別レクを実施したり、身だしなみ理

終業式で認証されたばかりの生徒会役員ですが、すぐにリーダー研修がはじまりました。リーダーとして必要な「心構え」「学校の現状分析」「声出し練習（整列指導）」「目標設定」「原案づくり」など、メニューも豊富です。

「委員長になつて、どんなことをやつてみたいですか」の問いに

「学年対抗挨拶運動」

「黙働清掃私語0キ

ヤンペーン」など、さ

っそくやりたいことが出てきました。

アイデア一つで、生徒のみんなの動きが違ってくるし、学校が変わります。

そのために、役員としての心構えは、次の二つ。



サッカー部OB会

新年元旦。

毎年恒例のサッカー部OB会が、久山中グラウンドで開催されました。気候も良く、約80名のサッカー部の先輩たちが駆け付け、試合を楽

みました。

この行事は、昭和48年のサッカー部全国大会出

場を記念して行われているもので、現役部員（中学生・小学生）も参加して大いに盛り上がっています。

中学生は、サッカー部員とクラブチームで活躍している皆さんのが参加していました。

最後は、山田校区と久原校区の選手に分かれ対戦します。今年度は、山田チームが勝利しました。

参加していただいた先輩方、準備・応援に来ていただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。